

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Dienstag, den 17. Dezember 2019 um 12:59 Uhr



U20 verliert Auswärtsspiel in Augsburg – Sechs-Punkte-Wochenende für die U17 mit Siegen gegen Schwenningen und Füssen

Die U20-Mannschaft der Jung-Eisbären Regensburg musste sich am Sonntag im letzten Spiel des Kalenderjahres 2019 mit 1:5 geschlagen geben. Stefan Schnabl musste auf zahlreiche Spieler verzichten. Den Treffer für die Domstädter erzielte Lukas Wagner. Die Jung-Eisbären Regensburg überwintern mit 34 Punkten auf dem vierten Platz in der U20 Division I. Weiter geht es für die Oberpfälzer am 11. und 12. Januar mit den Heimspielen gegen die Düsseldorfer EG.

Die U17-Mannschaft der Jung-Eisbären konnte am vergangenen Wochenende ein Sechs-Punkte-Wochenende perfekt machen. Am Samstag besiegten die Rot-Weißen den Schwenninger ERC vor eigenem Anhang mit 3:2. Die Treffer erzielten Leonard Mößinger, Korbinian Ledutke sowie Leon Häring. Am Sonntag folgte ein 3:2-Erfolg beim EV Füssen. Hier erzielten Leonard Mößinger, Aleandro Angaran sowie Roman Kechter. Mit 26 Punkten belegen die Jung-Eisbären den achten Platz in der U17 Division I. Weiter geht es für die Domstädter am 08. Januar gegen die Jungadler Mannheim.

Die U15 musste sich am Sonntag gegen den Augsburger EV in der heimischen Arena mit 4:6 geschlagen geben. Mit 9 Punkten belegen die Jung-Eisbären in der Platzierungsrunde der Schüler Bayernliga Platz drei.

Die U13 der Domstädter musste sich am Samstag beim VERS Selb mit 5:8 geschlagen geben. Am Sonntag unterlag die U13 mit 2:15 gegen den ECDC Memmingen.